

Devant ce parti pris, les assesseurs catholiques ont donné leur démission. La majorité annonce sa décision de les remplacer par des libéraux. Pour la première fois depuis vingt ans, la junta municipale de Rome va donc être exclusivement composée de libéraux. Comme les catholiques ont une minorité considérable, et que par ailleurs le prince Colonna devra faire appel à l'élément radical et socialiste du conseil c'est une situation particulièrement menaçante pour la paix et la prospérité...déjà si relative de Rome, qui se dessine au Capitole.

— *Congrégation des Rites.* — Le 13 mars s'est tenue au Vatican une Congrégation ordinaire sous la présidence des EEmes cardinaux Rarocchi, Aloisi-Masella, et Gotti.

La Congrégation s'est prononcée : 1^o sur la validité des procès ordinaires et apostoliques, dans la cause du vénérable Jean-Baptiste de Bourgogne, prêtre profès de l'ordre des Mineurs ; 2^o sur la validité du procès apostolique poursuivie dans la curie diocésaine de Quimper, touchant la sainteté et les miracles en général du vénérable Michel le Nobletz, prêtre missionnaire ; 3^o sur la question de *non cultu*, pour le vénérable Jean-Baptiste Guarino, curé de Saint-Pierre à Paterno ; pour le vénérable Michel Garicoïtz, fondateur de la congrégation des prêtres du Sacré-Cœur de Jésus ; pour le vénérable César Sportelli, prêtre profès de la congrégation du Très Saint-Rédempteur.

Abyssinie. — Une dépêche arrivée dernièrement, à Rome, annonce, comme on pouvait déjà le craindre d'après de récentes informations, que le *dedjaz Agoz*, chef de l'Agamieth, a voulu contraindre la population catholique d'Alitiéna à passer au schisme.

Toute cette population, qu'on peut évaluer à 3,000 âmes, préférant l'exil à l'apostasie, a émigré en bloc ; elle s'est réfugiée au pied des hauts plateaux, dans la zone du protectorat italien.